

Les brioches sont de retour !!!

L'association ARPEGE renouvelle sa vente de brioches... Confectionnées à Vannes, elles sont délicieuses et peuvent très bien être congelées. Vous trouverez dans le cahier de vos enfants un bon de commande à rendre avant le **vendredi 5 avril**. Merci de bien y noter votre numéro de portable car nous enverrons un sms de confirmation de réception de votre commande.

Elles seront distribuées sous le préau côté maternel le vendredi 19 avril.

On compte sur vous pour en vendre le maximum, il y aura un cadeau pour le meilleur vendeur !!!

Arpège, le 18 mars 2024.